



Wir feiern unser Steinfest



„Wer sind denn jetzt die „**ED**elsteine“? - „Wer sind denn jetzt die „**DI**amanten“? Und warum EDDI-Fest? Zum Abschluss unseres Stein-Projektes feiern wir im Schatzkisterl ein Steinfest: Alle Edelstein- und Diamantenkinder waren an diesem Tag im Brotzeitstüberl dazu eingeladen vom Müslibuffet zu kosten: Es gab selbstgemachtes Müsli, durchzogen mit glitzerndem Honig, der auch den Joghurt wie einen Diamanten schimmern ließ und auch Edelsteine glänzten in den verschiedensten Farben.



„Am besten gerochen haben glaube ich die Erdbeeredelsteine!“

Heute hat es auch an frei gewählter Spielzeit im gewünschten Spielbereich nicht gefehlt. Zusätzlich dazu gab es noch Spielstationen: Den Steinwettlauf: Wer transportiert den Stein ohne Unfall am schnellsten? Den Turm nur aus aufeinander gesetzten Steinen - in unserer Fantasie war er höher oder mindestens fast so hoch wie der Maibaum vor dem Rathaus - sowie eine Schatzsuche im Sand mit vielen vergrabenen Steinschätzen. Was wir in den nächsten Wochen wohl noch alles ausgraben werden?



Pädagogischer Hintergrund:

Während der Festvorbereitungen, wie einkaufen gehen, Müsli backen, dem Herstellen von Steinschätzen, dem Basteln von Quastengirlanden und dem Reflektieren über verschiedenste Steinaktionen während des ganzen Projektes, setzen sich die Kinder mit ihren neuen Gruppennamen auseinander und erlebten sich im Schatzkisterl mit allen Sinnen als Edelsteine und Diamanten. An was sich die Kinder wohl am liebsten erinnern?